

「Grand Line」

1年次通信



岩手県立盛岡第三高等学校 1年次

令和7年12月22日(月)発行 Vol. 13



各学級の航海日誌の特集だよ！！

三高マスコット「トナンくん」

鵬 63回生のみなさん、入学から257日が過ぎ、卒業まではあと803日となりました。ちなみに、皆さん受験する令和10年度大学入学共通テストまでは756日です。令和7年も残すところ9日となりましたが、今年は皆さんにとってどのような一年だったでしょうか。高校入試という人生初の大きな試練、そして中学校までとは異なる、高校での学習や行事、部活動などに、戸惑いを覚えた人も多かったと思います。しかし、そうした一つ一つの経験こそが、皆さんの成長の原動力になります。来年の干支は「午」です。勢いよく走る馬になぞらえ、「動き・発展・スピード感」の年とされ、挑戦やチャレンジが進みやすく、行動した人ほどチャンスをつかみやすい年と言われています。新しい一年が、皆さん一人一人にとって飛躍の年になることを期待しています。

年次通信 Vol. 13では**10～11月の航海日誌**を紹介するよ。

10月3日（金）

1組 自重

今日は特に暑い日でした。6時間目は特に窓を開けるのにもひと苦労して、さらに気温も高くうつとうしかったです。私事で恐縮ですが、明後日に英検準2級の一次試験があるので土日もだらだらせず、しっかりと対策したいです！そして合格を勝ち取りたいです！

【学年主任所見】英語力を確かめ、次の目標につなげる良い機会として、英検の受験をおすすめします。合格を目指す過程では語彙やリスニング力はもちろん、計画的に努力する力も身につきます。また、多くの大学入試では英検のスコアや級が活用でき、出願資格や加点につながる場合もあります。自分の可能性を広げる一歩として、ぜひ挑戦してみましょう。

2組 自重 友愛

蜂らしき大きめの虫が教室に侵入してきやがり、とても怖かったが、内金崎先生がスマートに外に逃がしてください、先生の偉大さを感じた。ありがとう★★内金崎先生…！！★★ほとんどイベントや行事がないので、気が緩みがちですが、今月は進研模試があるので、今のうちからコツコツと勉強しておこうと思う。

10月8日（水）

6組 傾聴 自重 友愛

久しぶりに美紀子先生に会えてうれしかったと〇〇さんが言っていました。今日はサッカーチームがいなくて人数が少なかったです。ごはんがおいしかったと〇〇〇さんが言っていました。ガイダンスを聞いてこれから将来についてしっかり考えなければならないと思いました。

10月14日（火）

1組 傾聴 自重 友愛

今日の情報の時間では小学生にプログラミングを教えるようになるための授業をしました。単純な内容ではあったものの小学生をがっかりさせないようにしっかりとマスターしておきたいと思いました。今週は課題提出がたてこんでいるので成績のためにも徹底してやります！

10月17日（金）

2組 傾聴 友愛

今日の情報の授業で、吉田先生がピコ太郎のモノマネをして、みな苦笑いしてました。英Cの授業で馬場先生が単語練習のときに机をたたいて刻むリズムにみんなニコニコしながら、楽しく授業を受けられました。笑顔がたくさんみられた金曜日でよかったです。

10月21日（火）

6組 傾聴 自重 友愛

今日はさんこうデジタル塾があった。緑ヶ丘小の6年生とみんな楽しそうにプログラミングをしていた。普段は静か目な6組だが、小学生の元気さも相まってとても盛り上がっていた。6組も小学生に負けないくらい元気に過ごしたいものだ。また、小学校に行って給食が食べたくなった。給食が恋しい。

10月22日（水）

1組 友愛

今日は緑ヶ丘小学校でさんこうデジタル塾がありました。普段はできない小学6年生と接する機会で新鮮だった。今の小学生は学校でスクラッチとかをしているそうでとてものみこみが早かった。タイピングがすごく早かった。お互いにとって良い経験になった。



2組 傾聴 自重 友愛

今日はまず、数学の章末テストがありました！朝から皆真剣な顔で勉強に励んでいましたが、テストが終わると同時にいつもの和やかな笑顔に戻りリラックスしていました。保健では急性アルコール中毒で死亡した事件をたくさん知って、暗い気持ちになったのと同時に、将来お酒の飲み方には気を付けようと強く思いました。最後に、現国で及川先生が開始早々なぜか「10回ゲーム」を出題してきました。最初は？が頭の中にたくさん浮かんだけれど、「流石三高の先生！！楽しい授業になるように工夫してくださってるんだ！」と私は予想しましたが真相は謎のままです。

4組 傾聴 自重 友愛

今日は論表3時間、数学2時間ととても長い1日でした。午後の論表の授業では柏山先生がおもしろエピソードを話してくれたおかげで楽しく授業できました！今日はいつもより疲れたので、部活が終わったらすぐ帰ってたくさんごはん食べて寝ます！！明日も元気に会いましょ～！！

【担任所見】すごい時間割でしたが、最後柏山先生のおかげで楽しく終わって良かったですね。いつも〇〇〇さんの笑顔に癒されますよ♪

10月24日（金）

5組 傾聴 友愛

購買にパンを買いに行ったのですが、きんぴらと肉が入ってるパンがとてもおいしかったです。シュガーベイブもおいしかったんですけど、めちゃくちゃ砂糖が周りにつきます。話は変わりますが、地理の時間に各国の人口推移を見ました。インドの人口が3分で20人くらい増えました。中国は20人くらい減っていました。

10月27日（月）

7組 傾聴 自重 友愛

今日は週のはじめで憂うつだったけど、放課後に〇〇〇、〇〇〇〇、〇〇〇〇〇〇〇、〇〇〇（あだ名）と三角チヨコパイを食べに行くことだけを楽しみに1日頑張りました。体育で卓球をやりましたが、陸上部は足しか動かないことがわかりました。それが今日の発見です。

10月28日（火）

5組 傾聴 自重 友愛

今日はORDがある。物理の時間に先生が言っていたが最近は何よりも熊が怖い。ニュースでは高市総理よりも先に熊が取り上げられているため移動中はみんな本当に気をつけてほしいと思います。また今日もみんな授業に集中して取り組んでいました。

11月11日（火）

3組 自重 友愛

今日はポッキーの日なので、ポッキーを持ってきている人が比較的多い感じでした。テスト勉強をしていると甘いものを食べたくなる人も多いみたいです。リフレッシュしながらテスト勉強をみんなで頑張っていきたいです。

【担任所見】最近、ゴミ箱のお菓子のゴミが多くなってきてる気がしますね。ゴミの量と勉強時間が比例しているのかな？正の相関がありそうですね。

7組 自重 友愛

今日は、朝から寒かったです。毎日部活も寒くて少しうんざりです。でも冬が好きなので我慢します。これからが大切です。クリスマス・・・。先生は誰と過ごしますか？

【担任所見】1人か、2人（&妻）か、3人（&妻・赤ちゃん）か、3人がいいね。

11月19日（水）

2組 傾聴 自重 友愛

考查が終わって、プレッシャーのかからない生活ができた。宮古に戻ったら思う存分休もうと思う。論表の授業で柏山先生がとても面白い話をしていた。三高の先生に学生時代にストリートライブをしたことのある先生がいるらしい。警察とトラブルになったことがあるのだとか。3年間柏山先生がこの学年を担当したときに真相を話してくれるらしい。めっちゃ気になる。

11月20日（木）

3組 傾聴 自重

今日は数Ⅱが2時間あった。わりざんがしくみを覚えるまでむずかしかった。篤志先生の髪型が少し変わっていた気がした。物理のテストは明日返されるらしい。いらない④明日は体育があるから学校に来る。

11月21日（金）

7組 傾聴 自重 友愛

アマゾンプライムで「366日」を見て？泣きそうだったけど、まばたきしないようにしてなんとか耐えた！三連休はアマプラいっぱい見る！！先輩に進撃の巨人をめっちゃオススメされたのでみてみたいなって思ってます！先生はオススメの映画とかアニメありますか？先生のあかちゃんが無事に生まれますように④

【担任所見】耐えなくても、いいのにー おすすめのアニメは、「攻殻機動隊」です。どうも、ありがとう！！

11月27日（木）

3組 傾聴 自重 友愛

今日は昨日よりも休んでいる人が多くてびっくりしました。心配です。体調管理を徹底したいと思いました。テスト返却も徐々に始まっています。残すは英Cと現国です。保健の授業で、兼田先生の肉離れエピソードを聞かされました。毎回話が強烈です♪♪兼田先生も心配です@@

4組 傾聴 自重 友愛

霧が濃くて、朝起きた時に頭が痛かったのでツラかったけど頑張ってきました。学校に来て〇〇〇さんの顔を見ると元気になれたので、偉大だなと思いました。大好きです！小野寺先生の腰が早く治るように〇〇〇とお祈りしています★★

7組 傾聴 自重 友愛

明日を頑張れば土日が来てくれるのが嬉しい嬉しいです。情報でラインスタンプ作るとき、みんな楽しんでやってるのがいいなと感じました。今日購買行って改めてパン買っている人が4月より少ないと感じました。今日はコロッケパン、昨日はあんぱん食べたんですけど美味しいのですぐおすすめです。

【担任所見】2年生（修学旅行中）&1-5がいないからね・・・おすすめは「エッグ&ハム」です。

